

**Chants populaires du Pays de Caux recueillis par M. Joubin,
inspecteur primaire de l'arrondissement d'Yvetot.**

I. Ronde. Tique tan-taine

On danse beaucoup dans le pays de Caux et parmi les rondes que chantent les jeunes gens, il y en a beaucoup d'anciennes et que la génération actuelle a reçu de celles qui l'ont précédé. Malheureusement la plupart sont trop immorales pour pouvoir être transmises au comité. La ronde suivante est une des plus populaires et m'a été généreusement indiquée comme étant ancienne.

Ma mère m'envoie au marché
C'est pour des chabots (sabots) y ach'ter
Mes sabots font ticque-tan-tène
Ticque-tan-tène font mes chabots

C'est pour une poule y ach'ter
Ma poule fait coque-que daï

C'est pour un tambour y ach'ter
Mon tambour fait plan-plan-plan

C'est pour un violon y ach'ter
Mon violon fait gnon-gnon-gnon

On ajoute encore à la fin de chaque couplet les deux vers suivants :

*Voilà le bon marchand mesdames
Voilà le bon marchand d'chabots*

Variante recueillie dans les environs d'Yvetot :

Mon père m'envoya au marché
Pour des chabots y acheter
Mes chabots font digue-dan-dène

*N'suis-je pas bon marchand mesdames
N'suis-je pas bon marchand d'chabots*

Et ainsi de suite pour les autres couplets. M. Levailant maire d'Ecretteville-les-Baons et délégué cantonal qui m'a communiqué cette variante ajoute plusieurs autres couplets qu'il est facile de reproduire :

C'est une dinde qui fait piou-piou-piou
C'est un coq qui fait cocrioco
Un canard qui fait coaun-couan-couan
et un cochon qui fait hon-hon-hon